

Neues Porsche-Zentrum in Siegen



Die Piepenstock-Gruppe baut in Siegen ein neues Porsche-Zentrum.

© Foto: Porsche

Auf einer Fläche von 7.200 Quadratmetern baut die Piepenstock-Gruppe im Gewerbegebiet Marienhütte einen modernen Handelsbetrieb in der aktuellen Hersteller-Cl.

Mehr zum Thema [Bauen](#)

Volvo, Jaguar & Land Rover
Geisser eröffnet neues Autohaus in
Karlsruhe

Autohaus Kropf
Neuer Ford-Hauptbetrieb gestartet

European Motor Company
Neues Maserati-Autohaus für das
Bergische Land

Spatenstich in Siegen: Auf einer Fläche von 7.200 Quadratmetern baut die Piepenstock-Gruppe im Gewerbegebiet Marienhütte einen modernen Handelsbetrieb in der aktuellen Hersteller-Cl. Das neue **Porsche** Zentrum bietet eine großzügige Ausstellungsfläche für zwei Dutzend **Sportwagen** und einen komplett neuen Servicetrakt mit **Werkstatt**, Büros und Teilelager, teilte der Sportwagenbauer am Donnerstag mit. Generalübernehmer ist die Firma Habau aus Heinsberg. Die Fertigstellung ist für September 2016 geplant.

Der Neubau verspricht "ein noch leistungsfähigeres Serviceangebot" – bei einer flexibleren Terminvergabe und verkürzten Wartezeiten, sagte Porsche-Deutschlandchef

Jens Puttfarcken. Der Standortwechsel in Siegen sei die "logische Konsequenz" der deutlich umfangreicheren Modellpalette sowie der gestiegenen Anforderungen der Kunden an die Marke. "Dafür ist die verkehrsgünstige Lage direkt an der **Autobahn** geradezu ideal."

Von den 86 Porsche-Zentren in Deutschland betreibt der Hersteller aktuell sechs Niederlassungen direkt. Alle anderen 79 Händlerbetriebe führen Unternehmer in eigener Regie. Porsche setzt damit auf das freie Unternehmertum im Automobilhandel, wie Puttfarcken betonte: "Wir sind mit unseren Vertragspartnern in Deutschland sehr gut aufgestellt. Die ausnahmslos positive **Rendite** aller 86 Porsche-Zentren in Deutschland im Geschäftsjahr 2015 beweist, dass dieses Prinzip für Porsche sehr gut funktioniert."

Das Autohaus Piepenstock betreibt drei VW- und Audi-Standorten in Lüdenscheid und Halver, die Porsche-Zentrum Lennetal in Hagen-Hohenlimburg und in Siegen sowie zwei VW- und Skoda-Autohäuser in Mecklenburg Vorpommern. Das 125-jährige Familienunternehmen beschäftigt über 240 **Mitarbeiter**. Jährlich werden über 1.500 Neufahrzeuge und genauso viele **Gebrauchtwagen** vermarktet sowie über 50.000 Fahrzeuge gewartet und instand gesetzt. (se)